

# はかた中だより

## 第10号

令和4年2月4日(金)

校訓 「自らが学ぶ」

学校の教育目標

「豊かな心を持ち、

主体的に行動する生徒の育成」

TEL: (0897) 72-1055

FAX (0897) 72-1053

現在、県内において新型コロナウイルスの感染が続いています。感染拡大防止のため、今年度の「少年式」は、オンライン（Google Meet）を活用して、1・3年生の生徒や教職員は、各教室で参加する方法で、開催しました。

### <少年式> 2/4 (金)

～ 式次第 ～

- 1 開式の言葉
- 2 国歌斉唱
- 3 校長式辞
- 4 来賓祝辞（代読）
- 5 記念品贈呈
- 6 祝詞・祝電披露
- 7 お祝いの言葉
- 8 誓いの言葉
- 9 校歌斉唱
- 10 閉式の言葉

(※国歌・校歌はピアノ演奏のみ)



<校長式辞>



<記念品贈呈>



<式場の様子>



<1・3年生教室の様子>



<お祝いの言葉>



<祝詞・祝電>



<誓いの言葉を発表している様子>



<中庭での記念撮影>

3年生の代表による、「お祝いの言葉」です。

#### お祝いの言葉

少年の日を迎えられた、26名の2年生の皆さん、おめでとうございます。



皆さんの輝いている表情を見ていると、昨年の自分たちのことを思い出します。緊張と期待を胸に、迎えた昨年の少年式。私は、「何事にもけじめをつけて取り組み、やらなくてはいけないこと、やりたいことの優先順位を決めて行動します。」と誓いを立てました。あれから早一年が過ぎたと思うと、時の速さを感じ

ますが、誓いを果たせるよう、様々なことに取り組みました。特に、生徒会本部役員として、自ら活動を企画、実施することで、限られた時間の中で仲間と協力し、よりよいものを作ることができました。

また、運動会や文化祭など、多くの行事に参加していく中で、友達の仲も深まり、自分らしさを見つけることができました。そして、自分の役割を理解し、自ら考え工夫し、積極的に行動できたと思います。私は、この一年間、たくさんの人と関わり、多くのことを考え、学びました。この体験は、私の成長の糧となり、今の私を支えています。

二年生の皆さんも、少年の日を迎えた今、それぞれが、自分の誓いを立てていることと思います。その誓いを果たせるよう行動すれば、大きく成長し、新しい自分に出会えるはずです。

今、皆さんは、大きな節目を迎えています。自分が何になりたいのか、そのために何をすればよいのか。その答えを見付けるのは、他でもない皆さん自身です。しっかりとした意志を持ち、自分の道を進んでいってください。

しかし、その道には高く、険しい山もあると思います。中には越えられないと感じるほど高い山があるかもしれません。そんなときは、周りを見渡してみてください。きっとそこには共に歩んできた仲間や支えてくれる人がいるはず。一人では登れない高い山も、仲間と共に協力すれば、登り切れると思います。困ったときは、一人で悩まず、周囲に相談してください。困っている人がいたら、声を掛けてあげてください。時には誰かを頼ったり、頼られたりすることも大切だと思います。互いに支え合い、いつかその山の頂に辿り着いたとき、かつてない成長と、最高の景色が見られることでしょう。

皆さんの今後の中学校生活が、そしてその後の人生が、よりよいものになるよう、1・3年生一同、応援しています。

※ 2年生全員の決意は、裏面に掲載しておりますので、ご覧ください。(HPにはありません)

※ 市長様からのご祝辞は、学校HPの「校長室便り」に掲載しています。



<今回のオンライン開催では、全学年が参加できるよう、全教職員が力を合わせました！>